
新北市 109 學年度高中職暨國中小資訊組長 
業務聯繫工作坊綜合座談紀錄 

壹、時間：109年 10月 20日（星期二）上午 11時 00分 

貳、地點：新北市新店區北新國小綜合大樓 4樓 

參、主持人：吳科長佳珊                              紀錄：陳綺媖 

肆、出席人員：詳簽到表 

伍、主席致詞：略 

陸、綜合座談： 

提案一：校務行政系統的圖書借閱管理，借還紀錄有誤，提請討論。

（雙溪國小） 

決議：會後請業務科與廠商聯繫處理圖書借閱模組發生錯誤之情況。 

提案二：新北校園通APP的推播訊息過多，有點困擾。另建議家長帳號

能看到孩子的服務學習與幹部服務之紀錄，提請討論。（新莊

國中） 

決議：有關推播訊息過多，尤其是請假與研習資訊，未來將再做整體考

量評估調整。另建議家長帳號能查閱到更多有關孩子的資訊部分，

未來亦納入評估。 

提案三：建議家長帳號審核流程更加嚴謹，避免遭補習班利用，提請討

論。(未報校名) 

決議：家長帳號審核的確應以嚴謹的方式處理，因本市認證之帳號，包

含親師生，能使用的服務與資源非常多，如校園無線網路、親師

生平台介接的數位學習資源、查詢子女在校相關紀錄、參與親師

生積點趣活動……等。惟學生與家長的關係，導師為第一線把關

人員，若班級內有個案保護學生，請導師特別留意勿開啟自動審

核機制。 

提案四：公務雲只能用IE瀏覽器，不支援Edge與Chrome，造成公文處理

困擾，提請討論。（鳳鳴國小） 

決議：負責公務雲的單位為本府資訊中心，將於日後參與市府的資訊業



務聯繫會報時提案。 

提案五：CC報修平台，登入後的身分所在學校與資訊有誤，會收到前所

學校的報修信件。8月人事異動的時候，登入校務行政系統會

看到其他學校資料，提請討論。（五寮國小） 

決議：近日CC報修平台已做程式調整更新，老師提到的BUG已經修復，

請前所學校資訊組長登入CC報修平台即可。有關登入校務行政系

統後發生權限控管問題，請業務科與廠商聯繫學校確認操作流程，

查出弱點以便修補。 

提案六：有關無線網路設備增購，提請討論。（五股國中） 

決議：CISCO AP因華電尚未完成智慧網路監控相關工程，因此建議採購

已經建立完善的智慧網管的智慧教室DLINK AP，兩款壓測數據相

同，均能承載1080P畫質串流影片，80臺載具同時存取。 

AP wav2規格，保固5年(含出廠設定)，一顆定價8980元。 

提案七：建議成立全市TG群組，提請討論。（育英國小） 

決議：業務傳達仍以公文為主，LINE、FB、TG…等為輔。目前透過「九

大分區及資教股群組」、「各分區學校群組」傳達訊息，在有限的

時間與人力情況下做有效的溝通。 

提案八：學校校舍重建，新建置的網路設備能否納管？舊校舍之網路

設備移機能否協助？（碧華國中） 

決議：新購AP規格需支援SNMP v2以上，即可納管Siraya智慧管理系

統。舊校舍遷移及擴柱工程搬遷AP及交換器，請學校務必將相

關網通設備遷移工程納入工程契約內。 

柒、臨時動議：無 

捌、散會：下午 12時 30分 

 


